

Pressemitteilung

Draußen spielen ist einfach. Wenn die Sparkasse wieder einen tollen Spielplatz verschenkt.

Solingen, 1. Oktober 2019

Nach insgesamt dreizehn erfolgreichen Azubi-Bauprojekten startet die nächste Bewerbungsrunde. Für die nunmehr 14. Auflage wird wieder eine geeignete Einrichtung gesucht, deren Außengelände im April 2020 durch die Auszubildenden des 2. Lehrjahres der Stadt-Sparkasse Solingen neu gestaltet werden kann. Das letzte Azubi-Bauprojekt wurde auf dem Gelände der Albert-Schweitzer-Schule umgesetzt.

Bewerben können sich alle gemeinnützigen Solinger Einrichtungen, die einen aktuellen Freistellungsbescheid vorlegen können. Vor allem Kinder sollen von diesem Projekt profitieren. Zudem soll das Außengelände frei gestaltet werden können. Die Ideen für das Projekt werden gemeinsam von den Auszubildenden und der Einrichtung entwickelt. Die Materialkosten in Höhe von 21.500 Euro spendet die Stadt-Sparkasse Solingen. Die Umsetzung des Bauprojekts findet vom 20. bis zum 24. April 2020 statt.

Die Bewerbungsfrist endet am 15. November 2019. Eine Jury, bestehend aus Vertretern des Solinger Tageblatts, der Solinger Morgenpost, von Radio RSG und des Stadtdienstes Jugend sowie der Stadt-Sparkasse Solingen wird im Dezember alle Bewerbungen sichten und den Zuschlag vergeben.

Weitere Informationen und die Bewerbungsunterlagen sind unter www.sparkasse-solingen.de/bauprojekt zu finden.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger Stadt-Sparkasse Solingen Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation

Telefon: (0212) 286-3030 Telefax: (0212) 286-3020

E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de